
〔1〕

峰友通信　№ 172013 年 10 月

発行責任者／本部役員一同
　川西市萩原台西 2 丁目 324　TEL 072（757）8826

2013 年 10 月発行　第 17 号

峰友
通信

http://kawanishi-meiho.net/http://kawanishi-meiho.net/

　一日ごとに秋の深まりを感
じる今日この頃。会員の皆様
におかれましてはご健勝のこ

とと存じます。
　平素より、峰友会の諸活動にご理解とご支援を
賜りありがとうございます。
　今年の夏は、局地的なゲリラ豪雨に加え、記録
的な豪雨もあり相当な被害がありました。また、
高知県では41度を超える暑さを記録し、全国で
多くの方が熱中症で倒れました。私が幼い頃は、

「熱射病にならないよう、外へ出る時は帽子をか
ぶりなさい」と言われましたが、今は扇子やマイ
ボトルを持ち、熱中症を予防するよう言われてい
ます。暑さで体調を崩された会員の方はお見舞い
申しあげます。これからは食欲の秋を楽しんでく

ださい。
　さて、今回は峰友会本部役員の仕事を紹介しま
す。本部役員会議は不定期ですが年３、４回あり、
平日の夜に２時間ほど開催しています。内容は会
報の編集や行事の出席報告、予算・決算、事業開
催計画、ホームページ関連などです。役員が出席
する行事は、入学式・文化祭・体育祭・入会式・
卒業式と２年に一度の総会・懇親会があります。
今秋は、総会・懇親会が開催されますので、会員
同士お誘い合わせの上、懐かしい母校へぜひお集
まりください。
　末筆になりましたが、皆様の益々のご健康とご
多幸を心よりお祈りしております。これからも峰
友会の諸活動に変わらぬご理解をよろしくお願い
いたします。

「豪雨、猛暑、熱中症、暑かった夏」
峰友会　会長　丸　野　俊　一（４回生）

　川西明峰高等学校同窓会の
皆様方におかれましては、益々
ご健勝のことと存じます。ま

た、平素より本校の教育活動にご理解とご支援を
いただき、心から感謝申し上げます。
　本校は平成27年度に創立40周年を迎えますが、
時期を同じくして兵庫県では新通学区域が導入
されます。現在は平成27年度を一つの節目とし
て、本校のさらなる発展をめざして、より一層
魅力あふれる特色ある学校づくりを進めている
ところです。
　今夏、オーストラリア（タスマニア州）研修へ13
名の生徒が11日間の日程で参加しました。また、
東日本大震災ボランティア支援活動に、宮城県仙
台市を中心とした交流活動にも行って参りました。

　本校では今年度、県教育委員会から「心のサポー
トシステムの研究開発及びいじめ予防教育」の研
究指定を受け、面談･教育相談の充実、高校生ス
クールライフ尺度やアンケート等による生徒状況
の把握、生徒観察の強化に努めています。また、
ふるさと貢献事業を活用して、体験活動等の機会
を増やし、地域を支える人材の育成に取り組んで
いるところです。今後も校内外において充実した
教育活動を展開していきたいと考えておりますの
で、皆様方の変わらぬご支援を賜りますようお願
い申し上げます。
　なお、本校の日々の様子について、下記のホー
ムページで紹介しておりますのでご覧いただけれ
ば幸いです。

（http://www.hyogo-c.ed.jp/˜meiho-hs/）

同窓会の皆様へ
校　長　山　本　茂　之
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　今年度も新入生（38回生）が７クラス入学となり、全

校生徒815名で４月のスタートとなりました。

　本校の特色選抜は入学後は国際情報類型（国公立文系

大学・外国語系大学・情報系大学進学希望者を対象にし

た類型）のカリキュラムで学習を進めていき、各自の進

路実現を目指していきます。その他の類型としては、自

己探求類型（私立文系大学・短大・専門学校進学・就職

を目指す類型）、自然科学類型（国公立理系大学・私立理

系大学・看護系大学進学希望者対象の類型）が設置され

ています。

　その入試制度の導入以来、これまで多くを占めていた

川西市内の中学校出身生徒はもちろん、猪名川、伊丹地

区の生徒の入学がかなり増えました。その結果、本校へ

の通学範囲が大きく広がりました。

　

　生徒の現況としては、まず、文化祭が、従来通り６月

中旬に実施されました。新聞でも取り上げられましたが、

全校生徒から600を超える明るく前向きな言葉が集まり、

山本校長が作曲した文化祭テーマソング「We're all in 

This together」がオープニングで披露され、学校全体が

一体感を持って文化祭が始まりました。（母校HPで視聴で

きます。）

　近年から導入した有志参加形式が定着した感がありま

す。コーラス大会は全クラス参加ですが、展示・ステー

平成24年度（35回生）進路状況

卒業者数 ４年制大学 短期大学 専門学校 就職 その他 進学準備
国公立 私立 公務員 民　間

男 129 1 59 1 23 4 5 9 27
女 120 0 50 19 19 0 13 4 7
計 249 1 109 20 50 4 18 13 34

平成23年度（34回生）進路状況

卒業者数 ４年制大学 短期大学 専門学校 就職 その他 進学準備
国公立 私立 公務員 民　間

男 96 3 59 4 23 2 0 1 4
女 122 1 47 20 41 0 5 7 1
計 218 4 106 24 64 2 5 8 5

明峰高校  の 現況
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部活動・同好会加入生徒数一覧 （25. ５. １現在）

運動部（13部） 人数 文化部（８部） 人数 同好会（６部） 人数
陸 上 競 技 21 茶 華 道 8 書 道 4
野 球 24 演 劇 3 家 庭 科 11
サ ッ カ ー 50 吹 奏 楽 33 卓 球 10
ラ グ ビ ー 7 美 術 6 パ ソ コ ン 10
テ ニ ス 36 放 送 8 写 真 3
ハ ン ド ボ ー ル 30 理 科 5 フ ッ ト サ ル 14
バスケットボール 44 フォークソング 65
バ レ ー ボ ー ル 25 文芸・漫画研究 12
バ ド ミ ン ト ン 48
柔 道 1
剣 道 8
ワンダーフォ一ゲル 4
ダ ン ス 37

合　　計 335 合　　計 140 合　　計 52

　   部活動の主な成績 （平成25年２月～ 25年７月まで）

陸上競技部

県高校総体阪神地区予選会
男子　800ｍ　　　  第３位　
女子　七種競技　　第４位　以上県大会出場

県高校ユース阪神地区予選会
男子　　２年　800ｍ　　　
　　　　１年　三段跳　　  
　　　　１年　110mH　　   
女子　　２年　200ｍ　　
　　　　２年　砲丸投　　　
　　　　２年　円盤投
　　　　２年　走高跳
　　　　２年　100mH      以上、地区予選会突破　県大会出場

バスケットボール部

女子　　県新人選抜優勝大会　ベスト16
　　　　北阪神地区春季大会　第３位
　　　　県高校総体　　　　　ベスト16
男子　　県新人選抜優勝大会　出場
　　　　北阪神地区春季大会　第３位

野球部 春季県高校野球大会　阪神地区大会Cブロック予選突破　県大会出場
柔道部 県高校総体阪神地区予選会　男子90kg級　県大会出場
卓球同好会 県高校総体　阪神地区予選会突破　県大会出場

放送部
第60回NHK杯全国高校放送コンテスト兵庫県大会
奨励賞　テレビドキュメント部門　「音楽の輪」

ジ・模擬店の３部門への参加は、クラス単位でも、

部活動でも、友人同士でも参加できる形であり、

有志参加の希望数が年々増加しています。特に

今年は、ほとんどのクラスが有志参加にエント

リーしました。生徒はもちろん各学年団の先生

方の積極的な行事への取り組む姿がみられまし

た。ステージでは生徒の意外な一面を垣間見る

ことができ、昨年以上の盛り上がりを見せてく

れました。今後もこの有志参加により、やる気

に満ちた明峰文化祭が期待されます。

　また、７月末に行われました第１回オープン

ハイスクールでは500名を超える中学生の参加が

あり、熱心に模擬授業や部活動体験をし、明峰

高校の魅力を感じていただきました。このこと

から地域からの関心が高まっていることが感じ

られました。

　最後になりましたが、今後とも母校がますま

す発展し、地域に愛される学校になりますよう

日々努力を重ねて参りますので、皆様のご協力

とご支援をよろしくお願いいたします。
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お世話になりました
　川西明峰高校に着任したとき、恵まれた自然環境に驚きました。丘の上にあって、登下校はちょっ
とたいへんですが、緑が豊かで野鳥もたくさん飛んでくる素晴らしい環境だと思います。明峰生には、
こんな環境の中、人として大きく伸びてほしいと願っています。３年間、お世話になり、ありがとう
ございました。

池 上 隆 志

　私は、川西明峰高校で11年お世話になりました。
　明峰高校では、初の全日制での生徒指導、教科「情報」の開始、職員へのPC配布、特色選抜･複数
志願選抜入試等々変化に富んだ生活だったような気がします。その中で好き勝手にやらせていただき
職員皆様には色々ご迷惑かけていたように思います。
　今度着任した尼崎稲園高校では明峰高校での経験と反省を活かし頑張ります。明峰生の皆さんも明
峰生ということに誇りを持って頑張ってください。

三 木 康 史

　川西明峰高校では31回生、34回生、37回生の担任として７年間過ごしました。元気で優しく、何でも
前向きに取り組む生徒が多く、授業できることが、放課後生徒達と話をすることが楽しいと思えるよう
な充実した毎日でした。この度尼崎北高校に転勤となり、改めて明峰の良さ、素晴らしさを実感してい
ます。
　クラスも個性豊かな生徒に恵まれました。行事では、合唱、ドミノ、ダンス劇「オタクラス」（！？）
や模擬店、芝居小屋での時代劇と大いに盛り上がり、私自身も一緒に楽しませてもらいました。

　明るく、伸びやかな校風と、生徒のことを一番に考え、熱心に指導しておられる明峰高校の先生方の中で成長できる幸
せを生徒と共に味わうことができたことを心から感謝しております。
　これからの明峰高校の益々のご発展をお祈りしております。

 遠 藤 貴 子

　川西明峰高校では一年三カ月間お世話になりました。在任中は、皆様に温かく見守っていただき、感
謝の気持ちでいっぱいです。今でもよく明峰高校のことを思い出します。現在は姫路にある、市立飾磨
高校で勤務をしています。皆様との思い出を励みに新しい勤務地でも成長して行きたいと思っておりま
す。末筆となりましたが、峰友会の皆様の益々のご活躍をお祈りいたしております。ありがとうござい
ました。

 嶋 田 安 紀 子

　二年間ありがとうございました。『全日制普通科の県立高校とはどのようなところだろうか?』と思
いながら赴任。体育の授業も、学校行事も、先生と生徒が一緒になって取り組んでいる学校だった。
明峰体操、水泳、クロスカントリー。文化祭の展示と模擬店。体育祭のみんなでジャンプ。私自身が
一度も参加せずに行われた授業単元、学校行事があっただろうか。大変充実した毎日だった。

 源中（近藤）奈津子
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　萩原台の小高い敷地にある川西明峰高校の正門をくぐると、明峰生が植栽した美しい花々が出迎えて
くれ、広い立派なグランドや教室へと案内してくれます。先日、明峰文化祭に寄せていただき、学年が
上がって幾分成長した生徒たちと再会し、授業等で関わっていた生徒が暖かく迎えてくれ、明峰生たち
が元気で頑張っている様子がうかがえて幸いでした。また、校長先生指揮の吹奏楽演奏を聴く機会にも
恵まれるなど、先生も生徒も皆が活躍している素晴らしい学校行事を見ることができました。これから
も明峰生の持てる元気さと明るさでもって活躍されることを願っています。明峰生がんばれ！

 横 山 和 明

　みなさんこんにちは。今回の人事異動で県立神戸高校へ転勤いたしました。
　早いもので、もう半年以上が経過し、新しい職場に慣れるのに大変苦労しています。明峰高校では
26、29、32、35回生の学年団として10年間お世話になりました。いろいろな方々に支えられて本当に
楽しく過ごさせていただきました。遠いところからではございますが、川西明峰高校の益々のご発展を切
に願っております。

 日 高 辰 也

お世話になりました
　２度に渡る勤務の間、皆様にはお世話になり、ありがとうございました。久しぶりに川西へ帰って来ま
すと、能勢口の変貌ぶりと、萩原バイパス全通に驚き、中庭の木が大きくなる反面校舎が老朽化していく
ことに時の流れを感じました。36回生の担任をさせていただきましたので、毎日が新鮮で、学ぶことは
多く、今後の教員人生で生かして行く決意でいっぱいです。今後も峰友会会員の皆様がご健勝であります
ようお祈り申し上げます。

 五 十 嵐 伸 明

　川西明峰高校のみなさん、お元気ですか。
　私は、今年の３月まで４年間お世話になりました。４年という短い期間でしたが、中身は非常に濃く、
教師生活の礎を築けたと思っています。
　私は現在、神戸市内の高校に勤務しておりますが、転勤して改めて川西明峰高校の良さに気づきました。
それは自然に囲まれ、景観がよく、四季折々の表情を見せる学校だということです。何だそんなことか、
と思うかもしれませんが、普段意識をしないような何気ないことに思いを馳せてみてください。人は周囲

の環境に大きく影響されます。皆さんには、川西明峰高校の良さを肌で、心で感じて、人に優しく、自分に厳しく、前向
きに過ごされることを心より願っております。

秋 定 秀 雄

　皆様、お元気ですか？
　15年間（人生の１／３近く）お世話になっておりましたが、この4月より北須磨高校に赴任しております。
　今でも、４学年もの卒業生を送り出すことができたことや、ラグビー部の指導、外国の高校生･大学生
との交流、文化祭でのコーラス大会などたくさんの思い出が鮮明によみがえってきます。
　なかなか皆様とはお会いすることもできませんが、またどこかでお会いすることができればと思います。
　お元気で。

能 島 秀 邦

　川西明峰高校では様々なことを経験し、私にとって大変濃い2年間となりました。初めての担任を任さ
れ、本気で生徒と接するなかで、明峰生の人柄にどんどん惹かれました。そんな明峰生が大好きで、社会
で活躍できるよう人として大切なことを軸に厳しく指導してきました。努力すれば皆さんの人柄なら社会
で大活躍できると信じています。友人とのつながり、人とのつながりを大切に、卒業に向け、また卒業後
も頑張って下さい。今後の活躍と健康を祈っています。

望 月 雅 史
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　「峰友会」の皆様には、益々ご健勝でご活躍のこと
とお喜び申し上げます。私は昭和五十四年に四回生の
諸君と一緒にお世話になりました。新設四年目、生徒
も先生方も生き生きとして学校づくりに取り組んでい
ました。心に残った想い出として、いくつか……。
　体育大会の準備、練習後疲れた身体で誰れもが、グ
ランドの石拾いに精を出し、体育大会を成功させまし
た。又、サマーコーラス大会に向けての全クラスの取
り組み、中庭一杯で場所の確保に苦しんでいました。
　生徒会執行部は丸野俊一会長を中心に文化祭（文化
発表会）を成功させようと連日遅くまで生徒会室で頑
張ってくれました。
　五回生が入学した秋に本校独自の全校生が楽しく参
加できる行事をと企画し、生まれたのが「秋に鍛える」
をテーマとした行事、「第一回明峰ウォーキング大会」
です。池田五月山公園をスタートし摂丹街道、能勢
妙見口を経て、ときわ台駅に至る二十㎞の山道を五〜
六人のグループで互いに ＂援けあい＂ ＂励まし合って＂
歩き抜く ＂満足感＂ を体感しました。その後も名物行

事として続いていることと思
います。
　部活動も年々活発となり阪
神大会・県大会・近畿大会と
多くの部が強くなって出場し
ていますね。＂野球部の甲子園出場おめでとう＂ 応援
に行きました。
　私は女子バレー部の顧問として十三年間戦いまし
た。阪神リーグ六部よりスタートして、五・四部と足
踏みしながら二部二位迄頑張ってくれました。その当
時の部員と共に今日でも川西市バレーボール協会の役
員の一人として、市長杯大会（六人制・九人制）や協
会主催のバレー教室（毎週火曜日夜七時より九時）、
川西市立総合体育館で小・中・高生、一般、ママさん
達と気持ちの良い汗を流しています。
　後期高齢者となりいつまで体力、気力が続くか、頑
張ります。
　同窓会の皆様のますますのご健勝とご活躍、「峰友
会」の一層の充実と発展を祈念申し上げます。

　明峰高校では、22回生、
25回生、28回生、31回生の
担任をしました。
　明峰から転勤して今年で５
年目を迎えます。今年は北陵

高校で教育実習生を担当し、自分が明峰で教育実習を
したときのことを思い出しました。２週間という短い
期間ではありましたが、実習最終日にその当時の生徒
達から、イチゴやTシャツなどの形に丁寧に折られ、
彩られた手紙をたくさんもらいました。「本当の先生
になってまた明峰に戻ってきて下さいね。」と励まし
の言葉がいっぱい書かれており、「絶対に教師になる
ぞ！！」と改めて決意したことを今でも覚えています。
そのときの手紙は今でも大切に保管してあります。
　その後教師になることができ、他校で２校勤務しま
した。その間も、明峰の生徒達を見るたびに「ああ、
早く明峰に戻りたい。」と思い続けていました。教師
になって10年後、明峰高校への転勤の話が来たとき
は、本当に夢のようでした。
　明峰での思い出は、授業、部活動、修学旅行、体育

大会、文化祭、遠足など、ここには書ききれないほど
たくさんの思い出があります。その中でも今回は文化
祭について書かせて頂きたいと思います。
　夢が叶い、明峰高校に転勤して初めての文化祭で、
３年生のコーラスを聴いたとき、ものすごく感動しま
した。クラス全員が一つになり、必死に大きく口をあ
けて、まるで体育館を包み込むかのような合唱に圧倒
されました。そして、最優秀賞を取ったクラスが担任
の先生と一緒にアンコールの歌を歌い抱き合って泣く
シーンを見て、思わず私も心を打たれ涙が溢れました。

「やっぱり明峰っていい学校だなあ。いつか自分も担任
としてあの舞台に立てたらいいなあ。」そう感じました。
　私は在学中にも、明峰高校に数え切れないほど多く
の素晴らしい思い出をもらいました。文化祭もその一
つでした。そのため、そんな楽しい青春の1ぺージを
後輩達と一緒に作っていきたいと思っていました。い
ろいろな考えを持った生徒がいる中、クラス全員で一
つの目標に向かって何かを作り上げ、クラスを一つに
していくことはとても難しく、いつも教師としての力
を試されているような気がしていました。毎年５月、

勝　野　正　己

渡　辺　哲　也

恩

師

の

ペ

ー

ジ
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≪　第９回　総会・懇親会　≫
★開 催 日…平成25年11月30日（土曜日）
★開催時間…総会／ 13：30 ～ 14：15　懇親会／ 14：30 ～ 16：00
★開催場所…母校の食堂にて（耐震工事中ですが体育館下からお入りください）
★行事内容…議事、懇親会（ティーパーティー）※参加費無料
★出席申込…諸準備の都合上、11月16日（土）までに母校へFAXをお願いします。

≪　議案の内容について　≫
◎議案第１号【H23 ～ 25年度事業活動報告／峰友通信、各種行事出席等】

【H22年度】H23. 2.18 第121回本部役員会 H23.2.25 第33回峰友会入会式
   H23.2.28 第33回卒業証書授与式

【H23年度】H23. 6.28 第122回本部役員会　　　
 H23. 9. 8 第123回本部役員会 H23.10 峰友通信第15号発行
 H24. 2. 6 第124回本部役員会 H24.2.28 第34回峰友会入会式

【H24年度】H24. 6.29 第125回本部役員会
 H24. 8.20 第126回本部役員会 H25. 2 峰友通信第16号発行
 H24.10.20 第127回本部役員会 H25. 2.27 第35回峰友会入会式
 H25. 2. 4 第128回本部役員会 H25. 2.28 第35回卒業証書授与式

【H25年度】H25. 5.27 第129回本部役員会 H25. 4. 8 第38回入学式
 H25. 10.  第130回本部役員会 H25.10 峰友通信第17号発行
◎議案第２号【収支状況報告／ H24決算書・H25予算資料の報告】
 峰友通信８ページに掲載のとおり
◎議案第３号【H26 ～ 27年度役員選任】
 会　長 ＊ 丸野 俊一（４回生）　 相談役 ＊ 徳永 智子（１回生）
 副会長 ＊ 西川 明宏（９回生）・古田 靖人（15回生） 
 会　計 ＊ 森田 康裕（10回生）　 書　記 ＊ 本池 由学（25回生）
◎議案第４号【H26 ～ 27事業活動案／母校創立40周年事業（H27年度）】
 総会当日に提案説明します

６月はコーラス大会と平行して文化祭も準備しなくてはな
らず、本当に忙しく、大変ではありましたが、それ以上に
やりがいを感じ、とても楽しい思い出として記憶に残って
います。巨大タコやスパイダーマン、ディズニーのモニュ
メント、風船でのアンパンマン壁画、イライラ棒の製作、
よさこいソーランなど様々なものに取り組みました。また、
３年生での「桃太郎」と「吉本新喜劇」の劇も非常に印象
に残っていて、どの作品もそのクラスの生徒とともに今で
も私にとって大切な宝物です。
　明峰高校最後の年、担任をしていた３年生のクラスがス
テージ部門の劇とコーラスでともに最優秀賞という2冠を
達成しました。「自分にとって多分これが明峰最後の文化

祭になるだろう。」と感じていただけに、最後の最後で念
願であったアンコールの舞台に立てたことはとても感慨深
いものがあり、生徒達と心から喜びを分かち合いました。
　私にとって明峰高校は人生の１／３を過ごしてきた場所
であり、最高の思い出をもらった場所です。これはクラス
や学年の生徒、学年スタッフにとても恵まれていたおかげ
だと思い、とても感謝しています。また、学年外の先生方
からもたくさんのご支援をいただき、いつも気持ちよく仕
事ができました。ありがとうございました。
　これからもこの明峰高校がますます素晴らしい学校とし
て発展していきますことを心よりお祈り申し上げます。

懇親会では、回生の違う
会員どうしで楽しく過ご
しましょう。
参加申込は11月16日（土）
までに母校へFAXを。

FAX番号　
072−757−8827

第９回峰友会「総会・懇親会」開催のご案内
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会計監査報告
　兵庫県立川西明峰高校同窓会峰友会会則により実施いたし
ました、平成24年度峰友会会計監査の結果は次のとおりです。

記

１．監査実施日　　平成25年７月25日（木）
２．監査の対象　　平成24年度峰友会会計

収入済額 2,228,700円

支出済額 1,342,847円

差引残額 885,853円

　上記会計担当から提出された諸帳簿、預金通帳等を照合の
結果、経理は適正に処理されていたことを認めます。

　　　　　　　　　　　　

峰友会　会計監査  　　　　　　　　　　　　

記念事業積立費（特別会計）について
No　　預金額　　　　満期年月日　　　　金融機関名・種類

①　8,789,716円　平成25年９月21日
 近畿大阪銀行川西萩原出張所・定期預金

②　3,168,783円　平成25年７月12日
 川西花屋敷郵便局・定期預金

③　6,616,136円　平成25年７月12日
 池田泉州銀行川西支店・定期預金

　総計（①＋②＋③） 18,574,635円

平成24年度　峰友会会計決算報告書

　１　収入の部 （単位：円）
科 目 予算額（A）決算額（B）（B-A）=C  備　　　考
繰 越 金 982,817 982,817 0 
会 費 1,400,000 1,245,000 △155,000 ＠5,000円×249名
繰 入 金 0 0 0
雑 収 入 183 883 700 預金利息等

計 2,383,000 2,228,700 △154,300

　２　支出の部 （単位：円）
科 目 予算額（A）決算額（B）（A-B）=C  備　　　考
会 報 発 行 費 1,100,000 949,458 150,542 
30周年記念事業費 0 0 0 
総 会 費 150,000 0 150,000 
会 議 費 100,000 54,950 45,050 役員会及び諸会議費
助 成 費 300,000 112,700 187,300 母校助成金
委 託 費 200,000 65,000 135,000 ホームページ管理費等
積 立 費 0 0 0 
報 償 費 150,000 129,480 20,520 卒業記念品等
旅 費 20,000 0 20,000 
事 務 費 30,000 18,104 11,896 貸金庫代
印 刷 費 30,000 11,500 18,500 入会のしおり
役 務 費 50,000 1,655 48,345 振込手数料、郵送料
予 備 費 253,000 0 253,000 

計 2,383,000 1,342,847 1,040,153 

収入合計 2,228,700円
支出合計 1,342,847円

差し引き 885,853円

差し引き残額　885,853円は、平成25年度に繰り越しいたします。

平成25年３月31日  　　　　　　

峰友会　会計　　森　田　康　裕

平成25年度　峰友会会計予算（案）

　１　収入の部 （単位：円）

科 目
当初予算額

（A-B）=C 備　　　考
25年度（A） 24年度（B）

繰 越 金 885,853 982,817 △96,964
会 費 1,400,000 1,400,000 0 ＠5,000円×280名
繰 入 金 0 0 0
雑 収 入 147 183 △36 預金利息等

計 2,286,000 2,383,000 △97,000

　２　支出の部 （単位：円）

科 目
当初予算額

（A-B）=C 備　　　考
25年度（A） 24年度（B）

会 報 発 行 費 1,100,000 1,100,000 0
総 会 費 150,000 150,000 0
会 議 費 100,000 100,000 0 役員会及び諸会議費

助 成 費 300,000 300,000 0 同窓会開催助成費、
母校助成金（200,000円）

委 託 費 200,000 200,000 0 ホームページ管理費等
積 立 費 0 0 0
報 償 費 150,000 150,000 0 卒業記念品等
旅 費 20,000 20,000 0 旅費
事 務 費 30,000 30,000 0 事務用品等
印 刷 費 30,000 30,000 0 入会のしおり、コピー代等
役 務 費 50,000 50,000 0 振込手数料、郵送料等
予 備 費 156,000 253,000 △97,000

計 2,286,000 2,383,000 △97,000


